



## Lapidea: Brunnen sprudelt

Beim Lapidea-Natursteinsymposium auf dem Mayener Grubenfeld gab es gestern eine spritzige Aktion: Teilnehmer Wilfried Behre (rechts) testete, ob seine Brunnen-Installation funktioniert. Das Wasser lieferte ein Löschfahrzeug der Mayener Feuerwehr. Das Werk musste per Stapler angehoben werden, um den Wasserzugang zu platzieren. Nach einer halben Stunde sprudelte es, sehr zur Freude von Zaungästen der Stadtverwaltung, Stadtwerken und Lapidea-Offiziellen.

■ Foto: Wölm